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本报讯 6月 6日，省商务厅党组成
员、省自贸办副主任陈凯杰带队在经开
区主持召开郑州片区国际化定位建设工
作座谈会。河南物流采购联合会、郑州
市自贸办以及自贸区郑东区块、金水区
块等单位相关负责人参加座谈。经开区
党工委委员、管委会副主任孙兵，区人事
局、经发局、商务局、区新兴局、自贸办、
陆港公司等部门负责人参加座谈。

座谈会上，经开区就自贸办体制机

制建设情况，以及对标西安经开区发展
相关经验做法的情况进行汇报；郑州自
贸区片区管委会及 3个区块负责人就推
进多式联运国际物流中心建设工作情况
进行发言交流。

陈凯杰对郑州自贸区挂牌两年来的
工作进行总结，对经开区块两年的工作
成绩给予充分肯定。他说，自贸区建设要
贯彻国家规章草案，建立健全相关管理制
度，拟定近中远各期发展规划，立足自身

特点推进制度创新，协调各部门积极开展
对外合作业务，努力将自贸区的“金招牌”
做成有里子、有内容的对外开放服务平
台。同时，要运用全球化的意识和眼光，
加强区域学习和合作，研究制定招商引
资、招才引智相关政策，推动与国际区域
建立普遍联系，集中资源和力量建设国际
物流多式联运中心，争取在 2022年给党
中央、国务院交出一份满意的答卷。
记者 王赛华 通讯员 刘会晓

本报讯 6月 11日下午，经开区召
开环境攻坚第 14次调度会，区党工委
副书记、管委会副主任王义民，管委会
副调研会宋春兴，区环境攻坚办主任
王彤宇，环保局、建设局、城市管理局等
单位主要负责人参会。

会上，各办事处汇报了省攻坚办督
查交办问题整改落实情况。区环境攻
坚办主任王彤宇讲评了问题整改进展
情况，并就整改标准、时间节点和注意
事项进行要求。

王义民说，要进一步提高政治站
位，以高度的责任感和紧迫感，扎实推
进省攻坚办督查交办问题整改工作，各
相关局委要突出重点、强化责任，深入
一线，彻查死角盲区，不断提高发现问
题的能力和解决问题的水平，对照问题
清单逐一对账销号，坚决高标准、高质
量地完成好省攻坚办督查交办问题整
改工作。
记者 柴琳琳 通讯员 周学齐

■项目建设加速度
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省生态环境厅督导经开区智慧环保平台建设

切实守住守牢生态环境责任红线
本报讯 6月 4日下午，省政府参事

李和平，省生态环境厅厅长王仲田到经
开区督导智慧环保平台建设情况，航空
港区管委会副主任，经开区党工委书记、
管委会主任樊福太，党工委副书记、管委会
副主任王义民，管委会副调研员宋春兴，
区信息中心及环境攻坚各成员单位负责
人参加。

樊福太表示，经开区高度重视生态
环境建设工作，完善顶层设计，全力推进
智慧环保平台建设，努力打造全省工作
标杆。

省技术专家结合经开区整体数据情
况，分别从智慧环保平台科学分析、实时

监控、调度部署等方面功能建设进行意
见补充，要求经开区进一步摸清现状，全
面收集数据信息，快速形成联动工作机
制，以实际行动，抓好工作重点，全力推
进智慧平台功能建设工作落实。

王仲田表示，当前经开区整体经
济、环保发展稳中有进，优良天年度同
比增加、PM10同比下降、PM2.5同比下
降，实现了全省少有的“2降 1升”，环境
质量形势持续改善，发展思路和方向是
值得肯定的。截至目前，经开区 PM10、
臭氧、氮氧化物数据指标仍比较突出，
希望全区上下要高度重视当前面临的
严峻形势，保持定力，坚守阵地，下定决

心，加大力度，在全市、全省树立环保标
杆。同时，要严格按照工作责任部署，
保持工作定力，切实守住守牢生态环境
责任红线，要尽快加大智慧环保平台建
设工作落实力度，以实际行动履行好政
治责任，切实体现“四个意识”和“两个
维护”精神。牢牢抓住工作重点，全面
抓好工业污染排放、工地监管、扬尘管
控、车辆尾气检测和生活源排放等问
题，把各行业环保管理工作提升到一个
新的水平，要坚持问题导向，突出问题
重点，努力打造全省生态环境保护工作
标杆。
记者 王赛华 通讯员 周学齐

本报讯 6月10日上午，航空港实验
区管委会副主任，经开区党工委书记、管
委会主任樊福太带队督导区政务服务中
心“一口受理”综合窗口，并主持召开工
程建设项目制度改革工作会议。区党工
委委员、管委会副主任孙兵，区人大工委
副主任赵凯陪同，区党政办、经发局、建
设局、商务局、国土局、规划局、政务服务
中心等单位主要负责人参加。

在区政务服务大厅，樊福太详细了
解大厅窗口设置基本情况，挨个走访各
个审批窗口，询问各窗口可办事项、受理
流程等情况。督导中，樊福太对更好地
服务企业和群众提出要求，政务服务大
厅要进一步丰富进驻事项，协调各单位
以多种形式进驻更多事项，争取让办事
企业和群众少跑冤枉路、减少不必要的
办事时间。大厅要提高信息公开度，将
每日受理办结信息在大屏幕上进行公开
公示，接受社会各界监督。要拓宽行政
审批服务边界，只要是和开发区特色相
符、企业群众迫切需要的信息，都可利用
大厅平台进行展现。比如产业工人急需
的房屋租赁信息、工信局等局办提供的
优秀政策宣传等。

随后，樊福太主持召开全区工程项
目建设制度改革工作会议。会上，区政
务服务中心负责人韩惠斌汇报了经开区
工程建设项目制度改革工作进展情况。

就工程建设项目审批制度改革工
作，樊福太表示，工程建设项目审批制度
改革是优化营商环境的突破口和主抓
手，全区各单位要以必成的决心进一
步推动全流程审批效率，为全区高质
量发展创造良好环境。各单位要把工
程建设审批服务全流程情况吃准摸
透，以减、放、并、转、调为方向，聚焦要
素优化、系统整合、联合审批等关键环

节，加快构建环节最简、材料最少、时
间最短的工程建设项目审批新模
式。要盯紧郑州市改革的目标和要
求，对标先进地区标准，突出经开区
的特点，在市目标基础上继续探索，
力争在全市工程建设项目审批改革
方面走在前列，形成一批有实效、有
特色的改革成果。
记者 王赛华 通讯员 黄亦婷 文/图

本报讯 6月 5日下午，经开区党工
委副书记、管委会副主任王义民主持
召开停车场建设工作推进会，区建设
局、经发局、财政局、规划局、土地局、
城管局、环保局等单位分管负责人参
加会议。

会上传达了郑州市城乡建设局下
达的 2019年停车场建设任务，各参会
单位针对停车场建设推进工作进行讨
论发言。王义民要求各单位全力以赴，
通力合作，结合各部门职责支持保障好
停车场建设工作。认真排查统计，摸清
现有底数，迅速启动项目建设，务必完
成今年建设任务。
记者 柴琳琳

经开区召开
停车场建设工作推进会

本报讯 6月 6日下午，经开区党工
委副书记、管委会副主任王义民主持召
开安置房建设工作会议，区党工委委
员、管委会副主任杨光，管委会人大工
委副主任赵凯，管委会副调研员、主任
助理潘春雨，区党政办、财政局、城镇
办、祥云办事处、经开投发公司主要负
责人参加会议。王义民要求相关单位
细化祥云安置区建设框架内容，本着依
法合规、节约成本的原则，尽快拿出具
体建设方案。祥云办事处要加快安置
区地块内的场地清理工作，为施工单位
进场施工做好准备工作。
记者 柴琳琳

经开区召开祥云安置区建设
工作会
加快安置区
地块内场地清理工作

郑州片区国际化定位建设
工作座谈会在经开区举行

樊福太督导区政务服务中心“一口受理”窗口工作

构建工程建设项目审批规范新模式


